

BOLETÍN No. 741 ->>

Realizan Estudiantes de la UAA muestras Emprendedora y Exportadora con proyectos viables.

Inaugura rector exposición de trabajos encaminados al desarrollo de nuevos proyectos empresariales.

Con la participación de estudiantes de los Centros de Ciencias Económicas y Administrativas, Salud, Diseño y de la Construcción, Arte y Cultura, Básicas y Agropecuarias se pusieron en marcha las muestras Exportadora y Emprendedora 2013, en la que los alumnos demuestran su creatividad y capacidad para desarrollar nuevos proyectos empresariales y de talla internacional.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes puso en marcha estas exposiciones de trabajos que ponen a prueba los conocimientos obtenidos por los estudiantes de diferentes carreras de la Institución y presentan ante docentes y autoridades sus proyectos para ser evaluados en su viabilidad dentro del mercado laboral.

Al realizar el corte del listón inaugural para estas muestras, el rector Mario Andrade Cervantes destacó la importancia de generar en los estudiantes un espíritu competitivo y emprendedor, además de permitirles experimentar con los conocimientos adquiridos en el aula para poner a prueba sus capacidades en el mundo de los negocios.

En este sentido expresó su felicitación al Centro de Ciencias Económicas y Administrativas por llevar a cabo estos proyectos que permiten a los jóvenes demostrar sus aptitudes en la creación de nuevos productos, así como estrategias para su comercialización y exportación.

Así mismo expresó que en la Institución se tienen programas específicos para apoyar a los estudiantes y egresados que tengan la inquietud de formar un negocio y generar empleos.

Cabe destacar que en la muestra Exportadora 2013 se presentaron 56 stands en los que participaron 250 estudiantes, mientras que en la muestra Emprendedora 2013 fueron 75 los proyectos presentados por los alumnos.

En los eventos estuvieron presentes también la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Ma. del Carmen Martínez Serna, la secretaria académica de dicho centro Patricia Margarita Silva, así como los jefes de departamento de Economía, José Luis Gómez Acuña y del departamento de Administración Herlinda Torres Castañeda, así como docentes de los diferentes programas educativos.

